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334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗に対し礼

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱

ガバナー並びに地区役員のご紹介

参加ブラザークラブの紹介

歓迎の言葉

ガバナーご挨拶

地区ガバナー公式訪問回答書の提出

並びにガバナーより記念品の贈呈

キャビネット幹事報告

乾杯

《食 事 懇 談》

例会プログラム ガバナーごあいさつ

334-B地区
地区ガバナーＬ．丹羽 浩康

岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎 丈優

岐阜城LC接待委員長 Ｌ．小池 重善

岐阜城LC幹事 Ｌ．高田 良彦

334-B地区第1R第3Z ZC Ｌ．高木 康弘

334-B地区 地区ガバナー Ｌ．丹羽 浩康

各クラブ会長

334-B地区キャビネット幹事 Ｌ．加藤 友彦

334-B地区第1R第3Z ZC Ｌ．高木 康弘

合同アクティビティの発表

出席報告

お礼の言葉

ライオンズ・ローア

また会う日まで斉唱

閉会ゴング

岐阜城LC TT Ｌ．河村 祐史

各クラブ出席委員長

岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎 丈優

各クラブ会長

岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎 丈優

第1595回 ガバナー公式訪問例会

合同例会にお招き頂きありがとうございます。
本年度の基本方針をしっかり皆さんにお伝えするとい
うのが本日の最大の目的となっておりますので、お伝
えしたいと思います。
元々ライオンズクラブが出来たのは1917年アメリ
カ・シカゴで誕生しました。そしてその時、第一次世
界大戦で世界中が混乱の中、健康と希望を持つという
一つの目標を掲げて我々のライオンズクラブが誕生し
たわけです。それから100年掛けて人々に健康と希望
をもたらすという精神が、ずっと我々のメンバーに
よって受け継がれて来た。今日においては200を越え
る地域において活動している頼もしいクラブです。そ
の頼もしいクラブではありますが、基本になるのは、
一人ではなく仲間と一緒になって奉仕活動をするとい
う事が大切です。



「ライオンズクラブミッション1.5」が国際会長から
提唱されまして、2027年までに世界中のライオンズク
ラブメンバーを150万人にするという壮大な目標とさ
れたわけです。昨年も日本で500人増員があったんで
す。334-B地区も30名の増員受入があったんですけど
現実は170人の減少です。本当すごいです・・どんど
ん減っていくんです。皆さんもライオン誌で読まれた
と思いますが、一番後ろのページにライオンズクラブ
の増減が書いてありますけど、日本中で昨年は8,475
名入会したんですけど、退会したのはなんと12,300人
くらいです。3,800人程減ってしまったんです。
皆さんにクラブの会員拡大・会員増強にご協力頂きた
いと思っております。
それと基本方針に献血がありますが、献血っていう
のはライオンズクラブで定番となっています。献血に
は献血率というのがあるんですが、岐阜県の献血率、
皆さんどれくらいかご存じですか？素晴らしい数値で
すよ！47都道府県で第45位。令和2年45位、令和3年45
位、令和4年46位、昨年も45位。確かにライオンズク
ラブの献血の実践としては一番多いです。
原因としては若年層の10代から30代の献血率が低いそ
うです。ですから若年層の献血率が上がらないと献血
率も上がらないというわけです。低い世代の方々が30
代、40代、50代になっても低いまま推移してしまうは
ずですから是非皆さん若い世代、特に高校生に対して
一生懸命献血をするように、お願いして頂きたいと思
います。皆さんのお子さんやお孫さんが学校に行って
みえると思いますが、一生懸命皆さんPTAや後援会に
圧力を掛けて少しでも協力して頂きたいと思います。
それと皆さん楽しんでおられますか？
楽しくないとやってられないよね？
私は37年前にチャーターメンバーとして多治見陶都ラ
イオンズクラブに入会したんですけど、チャーターメ
ンバーは20人集めないといけないのですが、そのまま
37年楽しんでやっております。奉仕活動もまた楽しい
ですよね。地域清掃やゴミ拾い、これも一人でやると
恥ずかしいけどライオンズクラブでやると気持ちが良
い。私は奉仕活動が大好きですが、奉仕活動後に飲む
ビールが大好きです。
災害が起こると日本中から奉仕活動に向かう姿をご覧
になると思いますが、人の為にやるという事は満足感
があって楽しいから皆集まるんです。だから楽しいク
ラブにしようという事は、どんどん奉仕活動をやるべ
きだと思っております。
それとライオンズクラブに入って良かった事は友達
を入れられるという事。70や80になるとどんどん友達
が減るわけですが、ライオンズクラブに入ればどんど
ん友達が増えます。私も80歳なんですけど、80歳過ぎ
ると友達が減って周りも居なくなって来ましたが、ラ
イオンズクラブに入っているお陰で毎年友達が増え有
り難く思っております。
皆さん分かりますか？
ライオンズクラブというのは、やり甲斐があると思い
ます。
どうぞライオンズクラブを楽しく！
今日はありがとうございました。

各クラブ例会出席報告

ご報告 幹事 Ｌ．可児 隆

◇岐阜南ライオンズクラブ
総会員数 １０６名 正会員数 ５０名
出席者数 ４０名 出席率 ８０％

◇羽島ライオンズクラブ
総会員数 ６０名 正会員数 ２７名
出席者数 １６名 出席率 ５９．３％

◇岐阜長良川ライオンズクラブ
総会員数 ４５名 正会員数 ２３名
出席者数 １９名 出席率 ８２．６％

◇岐阜伊奈波ライオンズクラブ
総会員数 ４５名 正会員数 ２２名
出席者数 １８名 出席率 ８１．８％

◇岐阜西ライオンズクラブ
総会員数 ７５名 正会員数 ３７名
出席者数 ２７名 出席率 ７３％

◇岐阜金華ライオンズクラブ
総会員数 ４０名 正会員数 １７名
出席者数 １６名 出席率 ９４．１％

◇岐阜中央ライオンズクラブ
総会員数 ２４名 正会員数 １９名
出席者数 １４名 出席率 ７３．７％

◇岐阜城ライオンズクラブ
総会員数 ６７名 正会員数 ４０名
出席者数 ３０名 出席率 ８０％

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. 8月 23日（金）14:00 青少年・国際委員会
能登 輪島高等学校にて贈呈式

2. 8月 27日（火）18:30 第１回会則委員会
キッチンたいら

3. 合同アクティビティ３Z
 青少年健全育成事業協力金 ZCへ振込
正会員とその他の会員 59名×600円＝35,400円

4. 合同アクティビティ３Z
 緊急災害積立金拠出 ZCへ振込

   正会員とその他の会員 59名×1,000円＝59,000円

(ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R・第3Z
その他)

1. 9月3日（火） 10:00 ZOOM
「LCIFを知る」ウェイビナー研修



例会プログラムご案内 幹事 Ｌ．可児 隆

(岐阜南ライオンズクラブ）

1.9月15日（日） 9：00 マーサ21
献血活動 献血推進委員会
学生献血活動 清掃活動

(ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R・第3Z)

1. 9月27日（金）8:00 岐阜関カントリー倶楽部
   岐阜市内ライオンズクラブ親睦ゴルフ大会

2.10月21日（月） 岐阜関カントリー俱楽部
   第31回 岐阜城LC チャリティゴルフ

3.10月24日（木）13:30 ウインクあいち901室
 GMTセミナー

4.11月22日（金）18:00 燦別邸 岐阜店
                     第1回市内7LC 会長・幹事会

〔献血協力者〕 累計 106,347人（8月末付）
〔ライオンズレート〕9月・・・１USドル
145.264323円

【次回例会のご案内】
CN例会

9月20日（金）17:30～
都ホテル岐阜長良川
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